

## Ini Kalimat Khusus Bupati Bantaeng Saat Pengambilan Sumpah 9 Kades Terpilih Periode 2021-2027

Ryawan Saiyed - [SULSEL.KAMPAI.CO.ID](http://SULSEL.KAMPAI.CO.ID)

Dec 10, 2021 - 04:34



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin,M.Si, Mengambil sumpah jabatan 9 nama kepala Desa hasil pemilihan Pilkades serentak secara e-voting pada tanggal 27 Oktober 2021 lalu dengan diikuti 30 Cakades.

Pengambilan sumpah dihadiri saksi penandatanganan, DR.Rivai Nur, (Inspektur Inspektorat kabupaten Bantaeng) dan Muhammad Azwar,SH.(Kabag hukum Setda Bantaeng). Pengambilan sumpah tersebut dilakukandi gedung balai Kartini, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Kamis, (08/12/2021).

Sebelum diambil sumpahnya, berikut kalimat yang juga pesan khusus diperdengarkan oleh Bupati Bantaeng kepada 9 kades terpilih masa bakti 2021-2027

"Selanjutnya saya perlu memperingatkan bahwa sumpah yang akan saudara ucapkan ini adalah mengandung tanggung jawab terhadap bangsa dan negara republik Indonesia, tanggung jawab memelihara dan menyelamatkan Pancasila dan undang-undang dasar 1945, serta tanggung jawab terhadap kesejahteraan rakyat"

"Sumpah ini disamping disaksikan oleh diri sendiri dan semua yang hadir sekarang. Juga penting sekali disadari bahwa sumpah ini disaksikan oleh Tuhan Yang Maha Esa, Karena Tuhan itu maha mengetahui".

"Oleh karena itu, Memang manusia hanya dapat mengetahui dari Kata-kata dan perbuatan seseorang, tetapi Tuhan mengetahui apa yang tampak dan apa yang tersembunyi dalam diri saudara, Tuhan mengetahui ke dua-duanya apa yang diucapkan dan apa yang tersimpan dalam hati saudara",

"Dan kepada Tuhan itulah akhirnya pertanggungjawaban akan saudara berikan",  
Kalimat Bupati Bantaeng yang dibacakannya.

Usai penyampaian tersebut Bupati Ilham Azikin kemudian mengambil sumpah jabatan 9 orang kepala desa diantaranya adalah:

Sarifuddin (kades Bonto Cinde), Iwan darfin (Kades Rappoa), Kasman Upa (Kades Bonto Marannu), Mursalin (Kades Barua), Haleko HB (Kades Ulugalung), Tamrin (Kades Bonto Tallasa) Andi Nursyam.J, (Kades Pajukukang), Gafrawi SE, (Kades Bonto Karaeng), Lukman, SKM, (Kades Pattaneteang).

Usai pelantikan, Doktor Pemerintahan itu menyampaikan selamat kepada para Kepala Desa yang baru saja dilantik, dengan terpilihnya para kepala Desa secara konstitusional sebagai bukti bahwa para Kepala Desa telah memperoleh mandat dari masyarakat.

"Kepercayaan ini tentunya mengandung tanggungjawab yang besar, diharapkan para kepala Desa mampu melahirkan karya-karya terbaik bagi pengembangan desa dan masyarakatnya untuk meningkatkan kemakmuran rakyat dan mendorong kemajuan pembangunan Desa", kata Bupati.



Bupati juga menambahkan bahwa mengingat saat ini kita masih dalam kondisi pandemi covid-19 maka fokus arah kebijakan baik dari segi perencanaan dan pembangunan dalam satu tahun kedepan masih berkuat pada pandemi Covid-19.

“Kita harus memastikan wilayah kita terbebas dari Covid-19 dengan penerapan protokol kesehatan dan percepatan vaksinansi untuk masyarakat”, lanjut Bupati.

Turut hadir pada kesempatan itu para Unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Sekretaris Daerah, Abdul Wahab, para Staf Ahli dan para Pimpinan OPD, serta para pejabat struktural Pemkab Bantaeng.(\*)